
交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者にも注意しましょう

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

交差点 右折の大型トラックと衝突

横断歩道の信号は、「青」

横断歩道を渡っていた75歳女性が意識不明の重体
大型トラックの前方不注意か

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者にも注意しましょう◇

2020/1/8(水) 20:51

8日朝、長野県の市道交差点で、右折しようとした大型トラックが、横断歩道を渡っていた自転車と衝突する事故があり、自転車の70代女性が意識不明の重体です。横断歩道の信号は青だったとみられ、警察は、大型トラックを運転していた男性の前方不注意とみて事故の原因を調べています。

交差点 右折車にはねられ、横断中の女性重体

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2020/1/8(水) 17:29

8日午前10時ごろ、岐阜県の交差点で、横断歩道を渡っていた女性(82)が、右折してきた乗用車にはねられ、全身を打ち意識不明の重体です。警察は、車を運転していた女性容疑者(57)を現行犯逮捕しました。容疑者は「歩行者をはねたのは間違いありません」と容疑を認めているということです。

夜9時 女子高生の体には大型トラックが乗り上げた痕

女子高生が何らかのはずみで、「転倒」・・・

走ってきた大型トラックにひかれ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/1/8(水) 16:36

7日午後9時ごろ、神奈川県の県道で、「自転車と大型トラックの事故があった」と通報がありました。警察によりますと、この事故で、自転車に乗っていた高校1年の女子生徒(15)が頭を強く打っていて、死亡しました。警察は大型トラックを運転していた男性容疑者(64)を現行犯逮捕しました。女子生徒の体にはトラックが乗り上げた痕があり、警察は女子生徒が何らかのはずみで転倒し、走ってきた大型トラックにひかれたとみて、現場の状況を詳しく調べています。